

茶の里



発行日：令和5年6月21日
 発行者：さはら小学校長 相田 清美
 さはら小学校だより 第6号
 TEL 0295-78-0009

【かっちゃん農園へ校外学習】

6月5日（月）1～4年生が生活科・総合的な学習の時間で、大子西中学校入り口にある「かっちゃん農園」に行きました。かっちゃんこと大畠一樹さんは、本校卒業後高校・大学と農業の勉強をし、「大子で誰も栽培していないものに挑戦したい」とイチゴ栽培を始めた方です。本校の特色である「夢道場」での体験が自分の夢に大きく関わったとおっしゃっていました。（ご本人の了解を得て記事にしています）子どもたちからの純粋な質問一つ一つに真剣にお答えいただいた後、イチゴの採り方を教えていただいたり、実際にイチゴを採る体験をさせていただいたりしました。自分で採ったイチゴをたくさん食べて、家族の分まで持ち帰らせていただきました。ご協力に感謝いたします。



【不審者に遭遇したら・・・防犯教室実施】

6日（火）に、スクールサポーターの天津様、大子警察署の山田様、左貴駐在所の長嶋様をお招きして全校児童による防犯教室を実施しました。スクールサポーターからは、下校時に犯罪が多いこと、事件の半数以上が「声かけ」からだということ、「声かけ」の内容、20mダッシュして逃げると犯人は諦める等のお話を聞きました。その後移動し、実際に道路で声を掛けられる体験、走って近くの郵便局に逃げ込み、犯人の特徴を伝える体験を全員が行いました。頭では理解していても、実際に逃げたり特徴を伝えることは難しいものです。大子警察署の皆様、佐原郵便局の皆様、お忙しい中ご協力ありがとうございました。



（児童代表お礼の言葉）

今日はお忙しい中、ご指導いただきありがとうございました。ぼくは、今日体験してみて、不審者に会ったときは大声を出してすぐに逃げようと思いました。自分の命を自分で守れるよう、これからも「いかのおすし」を守っていきたいと思います。今日はありがとうございました。（6年：堀江蒼空さん）

【新茶に舌鼓】

5月26日に全校児童・保護者・「いきいきサロン」の皆様で茶摘みをした茶葉が「藤屋」様、「山谷園」様のご協力により立派な製茶となりました。6月16日（金）の給食時には、各学年ごとに新茶の味や香りを味わいながらいただきました。



【日々感謝です】

自宅に咲いている花を持たせてくださる方。嫌がらず持ってきてくれる児童。毎年のように球根を寄付して下さる方。「夕方草刈りに来ましょうか？」と声を掛けてくださる方。花と優しさに囲まれ、学校の美化・心の育成に大きな力となっています。



